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Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Desde o passado mês de Outubro que as populações as populações

servidas pelas extensões de Saúde de São José da Lamarosa e Biscainho, em

Coruche, não têm médico de família. A médica que assistia essa população, e que

se encontrava de baixa por doença a partir dessa data, não regressou a essas

extensões de Saúde e, segundo fui informado, passou a exercer a sua actividade

no Cartaxo. Durante o mês de Novembro, ainda foi encontrada uma solução

provisória com a ajuda de outros médicos. Porém, a situação actual é

extremamente grave. Os utentes que não dispõem de meios para recorrer a

cuidados de saúde privados têm uma extrema dificuldade em aceder a

consultas médicas ou mesmo em obter medicamentos.

Nestas circunstâncias, pergunto ao Ministério da Saúde, que medidas vão ser

tomadas para garantir médico de família às populações servidas pelas extensões

de Saúde de São José da Lamarosa e Biscainho no concelho de Coruche.

Palácio de São Bento,  quinta-feira, 7 de Janeiro de 2010

Deputado(a)s

António Filipe(PCP)
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